

Pâtisseries Queues de Castor^{MD}



Demandez pour une version végétalienne
Ask how to make this vegan friendly



Coco Vanil'^{MC}

Biscuits Oreo[®] et
glaçage à la vanille
Oreo[®] Cookies
& Vanilla Icing
8.70 \$
540
Cal



Triple Trip^{MC}

Tartinade
choco-noisettes,
beurre d'arachide
et Bonbons de
Reese's Pieces[®]
8.70 \$
660
Cal

Choco-Hazelnut Spread,
Peanut Butter & Reese's[®]
Pieces Candies



Hazel Amour^{MC}

Tartinade
choco-noisettes
Choco-Hazelnut
Spread
7.70 \$
430
Cal



Killaloe Sunrise^{MC}

Cannelle, sucre
et citron
Cinnamon, Sugar
& Lemon
7.70 \$
380
Cal



La Classique

Cannelle et sucre
Cinnamon & Sugar
7.70 \$
380
Cal

Les adultes et les jeunes (13 ans et plus) ont besoin, en moyenne, de 2 000 calories par jour et les enfants (4 à 12 ans) ont besoin, en moyenne, de 1 500 calories par jour. Cependant, les besoins individuels varient.

Taxes non-incluses. Les produits Queues de Castor^{MD} peuvent contenir ou avoir été en contact avec des noix, des produits laitiers et/ou des oeufs. QUEUES DE CASTOR^{MD} et toutes autres marques de commerce utilisées ci-haut sont des marques de commerce appartenant à Marques Queues de Castor inc. est utilisées sous licence. Les marques de commerce (nom/logo) et habillage commerciaux OREO[®] sont utilisés sous licence. Les marques de commerce (nom/logo) et habillage commerciaux SKOR[®] sont utilisés sous licence. Les marques de commerce (noms/logos) et habillages commerciaux (y compris la couleur orange) de REESE'S PIECES[®] sont utilisés sous licence.

Adults and youth (ages 13 and older) need an average of 2,000 calories a day, and children (ages 4 to 12) need an average of 1,500 calories a day. However, individual needs vary.

Taxes not included. BEAVERTAILS[®] products may contain or may have been in contact with nuts, milk or milk products, and/or eggs. BEAVERTAILS[®], and other trademarks found herein are registered trademarks of BeaverTails Brands Inc. are used under licence. The OREO[®] trademark and trade dress are used under licence. The SKOR[®] trademark and trade dress are used under licence. REESE'S PIECES[®] trademarks and trade dress (inclusive of orange color) are used under licence.